

LIEBE OBER-OLMERINNEN UND OBER-OLMER,

Politik ist eine schwierige Sache. In Berlin werden Gesetze gemacht - nicht alles gefällt, manches ärgert. Wir - die **GRÜNEN** in Ober-Olm - machen Politik für unseren Ort.

Weil wir - wie Sie - in einer lebenswerten Gemeinde wohnen wollen: mit guten Schulen und Kindergärten, einem funktionierenden Nahverkehr, sicheren Straßen, gesunder Luft, blühenden Wiesen und einer sauberen und gesicherten Energieversorgung.

Dafür setzen wir uns ein, ehrenamtlich und engagiert: Für unsere Gemeinde, für Sie: die **GRÜNEN** in Ober-Olm!

In diesem Sinne wünschen wir Ihnen ein schönes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins neue Jahr!

Mit besten Grüßen, Antoinette Malkewitz
(Fraktionsvorsitzende der Ober-Olmer **GRÜNEN**)



GRÜNER Blick

OBER-OLM
Winter 2023/24



SCHÖNER WOHNEN IN OBER-OLM

Kein anderes Thema hat den Gemeinderat in den vergangenen Monaten so beschäftigt wie das Thema Wohnen. Wie gelingt es uns, dass Menschen in Ober-Olm ein Dach über dem Kopf finden, für das sie nicht den Großteil ihres Einkommens ausgeben müssen? Welche Wohnformen wollen wir in Ober-Olm?

Wir **GRÜNEN** sind dafür, mehr Wohnraum bei weniger Flächenverbrauch zu schaffen. Das heißt, vorhandene Lücken zu nutzen (Innen- vor Außenentwicklung), oder bei Neubaugebieten die Anzahl von Einfamilienhäusern zugunsten von Reihen, Ketten- und Mehrfamilienhäuser zu verringern.

Bauprojekt Rosengarten

Große Wellen hat aktuell das Bauvorhaben „Westlich vom Rosengarten“ bei den Anwohnerinnen und Anwohnern geschlagen. Sie fürchten soziale Probleme und ein Verkehrschaos in der Lannerstraße. Auf der Bürgerversammlung am 22.11.2023

wurde darüber diskutiert. Für uns **GRÜNE** ist klar: Die von CDU und Freien Wählern geführte Gemeinde muss ein vernünftiges Verkehrskonzept umsetzen.

Sorgen ernst nehmen

Wir **GRÜNE** setzen uns grundsätzlich dafür ein, sozialen Wohnraum auch in Ober-Olm zu schaffen. Das sind wir den Menschen schuldig. Aber: der Mix muss stimmen. Wichtig ist ein gutes soziales Miteinander, deshalb müssen auch alle Bedenken der Anwohner:innen des neuen Bauvorhabens ernst genommen werden.

Bei allen Bauvorhaben ist uns **GRÜNEN** auch wichtig: Wir brauchen eine Wärme- und Bauwende. Ein Drittel der klimaschädlichen Emissionen entsteht im Gebäudesektor. Es ist höchste Zeit, dass wir Neubauten und Sanierungen und deren Energieversorgung klimaneutral umsetzen – für unsere Zukunft und die unserer Kinder und Enkelkinder.

Lust auf GRÜN?

Im kommenden Jahr finden in Rheinland-Pfalz wieder Kommunalwahlen statt. Die **GRÜNEN** in Ober-Olm stellen sich erneut zur Wahl. Wer Lust hat, uns bei der Arbeit zu unterstützen, ist jederzeit ganz herzlich willkommen. Wir freuen uns auf Eure Ideen und Anregungen, gemeinsam können wir viel bewirken und dafür sorgen, dass Ober-Olm auch in den kommenden Jahren noch etwas **GRÜNER** wird.

Kontakt:

E-Mail: info@gruene-ober-olm.de

Facebook: [@grueneoberolm](https://www.facebook.com/grueneoberolm)

Acker statt Pflaster

Anders als CDU und Freie Wähler, die in Ober-Olm die Mehrheit haben, lehnen die **GRÜNEN** das geplante Gewerbegebiet an der Grenze zu Mainz-Lerchenberg weiterhin ab. Momentan gibt es auch keine Signale aus Mainz, dass das von der Landeshauptstadt gewünschte Gewerbegebiet auch tatsächlich erschlossen wird. Hoffen wir, daß es so bleibt und daß unsere Landschaft nicht noch weiter zugepflastert wird.

**BÜNDNIS 90
DIE GRÜNEN**



Machen, was zählt!

Grüne Politik vor Ort

- Erneuerbare Energien
- Verkehrskonzepte
- Artenschutz

Klimaschutz global denken und auf lokaler Ebene sozialverträglich voran treiben!

EINLADUNG

Vortrag mit Diskussion

Energieexperte Jörg Jost:

Photovoltaik in Ober-Olm
Was geht auf dem Dach?

Donnerstag, 11.1.2024

von 19:00 - 21:00 Uhr
in der Alten Schule am Kirchplatz
(neben dem Rathaus)

Kontakt
E-Mail: info@gruene-ober-olm.de
Facebook: [@grueneoberolm](https://www.facebook.com/grueneoberolm)

**Alle Interessierten
sind herzlich willkommen!**

**BÜNDNIS 90
DIE GRÜNEN**

